

Multivoix, multi-plaisirs



Le chef de chœur n'a pas son pareil pour emmener son auditoire

Samedi soir, dans le cadre des rencontres miraumontoises, la commune offrait un concert gratuit du grand chœur Multivoix. Venues d'Arras, d'Albert, de Treux, de Senlis-le-Sec, de Miraumont et de ses environs, 120 personnes étaient présentes dans l'église pour écouter le concert.

Il n'a pas fallu longtemps pour chauffer la salle. David Dubois, le chef de chœur n'a pas son pareil pour emmener son auditoire vers des horizons plus ou moins lointains qui passent par le Pays Basque, la Hongrie, la Bulgarie, puis le grand saut au Brésil. Sans complexe, le public a accompagné ces chants populaires. Il a fredonné aussi ces airs qui font partie du patrimoine de la chanson française : *Félicie, La chanson de Lara, Chez Laurette...* Mais éga-

lement quelques tubes de Bénabar et Johnny.

« *La chanson, ça doit faire chanter bien sûr, mais aussi danser, réfléchir et... dormir les enfants* » confie David Dubois au public conquis en montrant deux enfants endormis sur les genoux de leur mère. Après deux heures de voyage, tous se sont retrouvés dans la salle des fêtes où les bénévoles de l'association Sports et Loisirs offraient un pot de l'amitié qui a permis des échanges chaleureux et conviviaux entre choristes et public.

« *Nous aussi nous avons été conquis par l'ambiance du public, confiait Alexandra Legros, présidente et choriste de l'association, et même si l'église n'était pas pleine, nous avons senti une communion entre nous et le public, et c'est cela qui restera comme souvenir de Miraumont* ».